

Granada

La Junta abona en una semana 40 millones para disminuir su deuda

La mayor parte del pago ha ido para la ayuda a domicilio y el plan Proteja

E. Press / GRANADA

La delegada del Gobierno andaluz en Granada, María José Sánchez, anunció ayer que la Junta ha hecho efectivo esta semana el pago de más de 40,3 millones de euros, destinados principalmente a ayuda a domicilio, escuelas infantiles y mantenimiento de servicios públicos.

“Somos conscientes de que los retrasos en los pagos están ocasionando perjuicios pero la Junta está haciendo un gran esfuerzo por mantener los servicios públicos y los pilares del Estado del Bienestar y lo hacemos con bastante soledad, intentando amortiguar las consecuencias de las políticas presupuestarias del Gobierno de España que están poniendo en riesgo todo lo que hemos conseguido”, dijo.

La Junta ha pagado esta semana un total de 10,3 millones para Dependencia; en concreto 7,1 millones a Diputación para que atienda la ayuda a domicilio de los municipios menores de 20.000 habitantes; más de 2,2 millones al Ayunta-

miento de la capital y más de un millón de euros a los ayuntamientos mayores de 20.000 habitantes.

“La Junta ha abonado este año 20 millones de euros a Diputación para Dependencia y está al día en los pagos”, precisó la delegada, a cuyo juicio “sería más beneficioso para los granadinos que las reclamaciones las hicie-

María José Sánchez

Delegada del Gobierno de la Junta

“Somos conscientes de que los retrasos en los pagos ocasionan perjuicios pero estamos haciendo un esfuerzo”

ran al Gobierno para que no recorten este derecho”.

Por otro lado, ha terminado esta semana de pagar el Programa de Transición al Empleo (Proteja), cuyas obras se han ido justificando hasta mediados de este año. En concreto, 36 municipios granadinos han recibido más de un millón

La Universidad de Granada recibe su "anticipo"

La Junta de Andalucía ha procedido al pago íntegro del anticipo de 25 millones de euros de los más de 700 que la administración autonómica reconoce de débito con las diez instituciones universitarias públicas andaluzas. Con esta montante, acordado a finales del pasado mes de septiembre entre la Junta y las universidades, la administración regional pretende garantizar el “normal funcionamiento” durante este curso. La Universidad de Sevilla (US) ha recibido seis millones, cantidad sólo algo mayor que la de la Universidad de Granada, mientras que otras universidades han recibido cifras menores, como Córdoba (2,5), Jaén (1,5) o la Pablo de Olavide (1,1). / E. P.

de euros, completando así la inversión total del Proteja en la provincia de más de 22,3 millones.

También está pagando estos días las escuelas infantiles municipales, con una partida de 1,7 millones de euros y otros 14,7 millones de euros del Patricia, unos fondos incondicionados para que los ayuntamientos granadinos los destinen al mantenimiento de los servicios municipales. Los Grupos de Desarrollo Rural han recibido casi 9,3 millones de euros para proyectos.

Sánchez se refirió a otros pagos que se están empezando a ejecutar, como el 25% de las escuelas taller y talleres de empleo, pagos a empresas de servicios, ayudas a empresas turísticas (un millón de euros), a asociaciones que trabajan contra el absentismo escolar y del programa de rehabilitación autonómica.

Por otra parte, el consejero de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente, Luis Planas, informó ayer sobre el pago del anticipo de las subvenciones de la Política Agrícola Común (PAC) a los agricultores andaluces.

El 15-M logra negociar para frenar el desahucio de una familia

El Banco Santander y los nuevos dueños de la vivienda les han dado una alternativa

Redacción / GRANADA

Una veintena de personas del movimiento 15-M se encerraron ayer en la sucursal del Banco Santander de Gran Vía para pedir una solución para Rosario y Emilio, amenazados por desahucio desde hace un año. Éste y dos miembros del grupo se reunieron con el director de la entidad y contactaron con el representante legal de los nuevos dueños (Propiedades Residenciales), un fondo ‘buitre’ al que fue vendida por una filial del Banco Santander después de que la entidad la subastara.

Tras varias protestas y dos encierros, es la primera vez que una de las partes acepta negociar con los afectados y el 15-M. El fondo ha ofrecido la recompra de la vivienda, que fue adquirida por un precio muy inferior, y la entidad se ha propuesto para financiar la operación.

GUIA CULTURA Y OCIO EN GRANADA

NEVADA PADEL

NUEVAS PISTAS DE PADEL CUBIERTAS EN CULLAR-VEGA

PROMOCIÓN DE APERTURA HASTA EL 31 DE OCTUBRE

- MAÑANAS 2X1 (Pista Doble 10€/2horas y Pista Individual 6€/1hora)
- TARDES (Pista Doble 13€/hora y Pista Individual 8€/hora)

BONOS ECONÓMICOS

Café Pub Legend's

ALBOLOTE - JUNCARIL

facebook

LEGENDS ALBOLOTE

POLIGONO JUNCARIL CALLE LOJA (ALBOLOTE)

Abierta de lunes a domingo, 12 horas desde las 18:00h

CONTINENTAL gins

Todos los JUEVES y DOMINGOS serás en Ginebras y Cervezas

los backstage

con este vale tu segundo mojito GRATIS

housecafé franchises

Próxima Apertura

C/ Sierra Nevada, Km. 12, Complejo Fuente del Lobo Pinar Gordo - Granada

C/ Pinar López Almorajón, nº 14 - Granada

VISITAS AL PARQUE NATURAL SIERRA DE CASTRIL

Ruta 4x4 + Ruta de trekking Nacimiento del Río Castril + Visita pasarelas de Castril + Degustación de Cordero Segureño y vino de la zona: 34 €

RESERVAS, CONTACTO E INFORMACIÓN: 637 155 484 info@ecoactivaturismo.es

Granada

SEGURIDAD Otros ejercicios prácticos del servicio de extinción de incendios

Una maniobra simulada para responder en caso de peligro real

Los grupo de rescate del servicio de Bomberos de Granada realizó ayer un ejercicio práctico de rescate de una persona en un coche siniestrado en el fondo del río Genil



Los efectivos sacaron el maniquí del cauce del río con la ayuda de la grúa del camión de bomberos.

MARÍA DE LA CRUZ

R. Castro / GRANADA

El grupo de rescate de personas del servicio de extinción de incendios tuvo ayer maniobras en el en el Río Genil. Como es costumbre en el cuerpo, una vez al mes realizan un simulacro para probar las técnicas y ejercicios que realizan en los parques. Es una forma de que los efectivos midan sus fuerzas antes de llegar la hora de la verdad.

Esos ejercicios prácticos o simulaciones son habituales en ellos como en todos los cuerpos de rescate. Es un caso habitual pero que ayer se realizó de una forma excepcional: con la presencia de la prensa acechando sus movimientos.

El Ayuntamiento de Granada realizó una especie de visita guiada a las pruebas de los bomberos



Los efectivos de rescate encargados de bucear.

MARÍA DE LA CRUZ

que estuvo encabezada por la concejal de Protección Ciudadana y Movilidad, Telesfora Ruiz.

La práctica de este grupo especial de rescate de personas arrancó a las once de la mañana bajo la atenta mirada de la edil, los periodistas y la de los curiosos que se congregaron a ambos lados del río Genil a la altura de la Clínica Inmaculada.

En la ribera izquierda, junto a Urendé, realizaron su prueba: en el fondo del río, que por esa zona tiene bastante profundidad y en donde el agua está completamente turbia, los bomberos tuvieron que encontrar un coche en el que había encerrado un maniquí. Los equipos de buceo que llegaron en lanchas recuperaron el muñeco, lo evacuaron y después desde la orilla procedieron a retirar los restos del coche depositado en el fondo del Genil.

La UGR realiza hoy un examen de nivel de chino único en el mundo

El Instituto Confucio organiza esta prueba, a la que se han inscrito 144 personas

R. G. / GRANADA

La Facultad de Traducción e Interpretación de la Universidad de Granada organiza hoy el examen de nivel de Lengua China, la única prueba oficial que existe en el mundo para certificar el conocimiento de dicha lengua y a la que se han matriculado 144 personas.

Un año más el Instituto Confucio de la Universidad de Granada organiza el examen oficial de lengua china HSK (Hanyu Shuiping Kaoshi). Tras el éxito obtenido el curso pasado, en el que se contó con 199 matrículas, a lo largo de este año 2012 se han organizado tres convocatorias oficiales en mayo (oral), junio (escrito) y octubre (escrito), que han sido complementadas con un nuevo curso intensivo de preparación que se imparte antes de cada examen.

En las convocatorias de mayo (oral) y junio (escrito) se alcanzaron 285 matrículas y en esta convocatoria, según informa en una nota la institución docente. De esta forma, el Instituto Confucio de la Universidad de Granada sigue apostando por la promoción de la lengua y la cultura chinas, preparando a sus estudiantes para la obtención de un certificado oficial con validez a nivel internacional.

“Gracias a toda la información proporcionada a través de nuestra página web, hemos conseguido que muchos estudiantes provenientes de todas partes de España confíen en nosotros y se presenten al examen oficial HSK en Granada”, explican desde el Instituto Confucio. El HSK es una de las actividades importantes dentro del proceso de aprendizaje de esta lengua. El objetivo, es que cada vez más alumnos y estudiantes de chino se interesen por este examen.

La OTAN organiza en Granada la reunión de su grupo especializado de combate en tierra

Un total de 230 delegados pertenecientes a 27 países debatirán sobre aspectos técnicos

Efe / GRANADA

Granada acogerá durante la próxima semana una reunión de un grupo de trabajo de la OTAN denominado *Dismounted*

Soldier que se ocupa del desarrollo de las capacidades del combate terrestre relacionadas directamente con el combatiente.

Durante el encuentro, más de 230 delegados pertenecientes a 27 países del entorno OTAN y países asociados de la Alianza Atlántica debatirán sobre as-

pectos técnicos especializados. Entre otras cuestiones, se abordarán temas relacionados con el mando, control y comunicaciones, protección, sistemas de energía o armamento, según informó ayer en un comunicado el Mando de Adiestramiento y Doctrina del Ejército (MADOC).

También abordarán cuestiones relacionadas con los equipamiento y armamento, tales como sensores, municiones de armas ligeras, sostenimiento, vestuario, capacidades no letales e identificación de combate.

Según el MADOC, la finalidad principal de este grupo es “alcanzar el mayor grado posi-

ble de interoperabilidad” que garantice la potenciación de la capacidad de combate de a pie en operaciones aliadas, mediante la identificación y elaboración de acuerdos de normalización.

De forma paralela, el intercambio de información sobre desarrollos nacionales de Sistemas Soldado (o combatientes futuros), y la búsqueda de oportunidades de cooperación internacional en materia de desarrollos industriales son otros objetivos permanentes de este grupo.